# Verein der Freunde und Förderer des Skulpturenparks Heidelberg e.V.



#### An die Mitglieder

Herrn Dr. D. Böckmann, Heidelberg
Herrn und Frau Prof. H. und Ika Cotta, München
Herrn Dr. H. Elbert, Heidelberg
Herrn Prof. M. Fath, Ludwigshafen
Herrn P. Foerstner, Mannheim
Frau L. Fuchs, Mannheim
Herrn Prof. J. Gerner, Heidelberg
Herrn J. Holten, Heidelberg
Herrn Dr. P. Koepff, Heidelberg
Herrn Prof. P. A. Riedl, Heidelberg
Herrn G. Schewe, Heidelberg
Prof. M. Schiltenwolf, Heidelberg
Herrn H. Stielow, Gehrden

Dr. Manfred Fuchs Vorsitzender

Geschäftsstelle: FUCHS PETROLUB AG Friesenheimer Straße 17 68169 Mannheim

Telefon: 0621 3802 100 Telefax: 0621 3802 103

Email: manfred.fuchs@fuchs-oil.de

Heidelberg, den 28.2.2007

### Mitglieder-Information

Liebe Mitglieder,

seit unserer Mitgliederversammlung am 31.10.2006 und der Neuwahl Ihres Vorstands sind 4 Monate vergangen, so dass ich Ihnen gern über das berichten möchte, was wir zwischenzeitlich getan und für den weiteren Verlauf des Jahres 2007 vorbereitet haben.

#### 1. Vereinsinterna

Meine Kollegen und ich haben zunächst einmal die Vereinsinterna auf den aktuellen Stand gebracht. Ich nenne insbesondere die Ordnung der Vereinsakten, die Rechnungslegung, die Bankzeichnungen, die Anmeldung der von Ihnen beschlossenen Satzungsänderungen sowie der Veränderungen im Vorstand zur Eintragung ins Vereinsregister, die steuerlichen Fragen, die Durchsicht sämtlicher Leihverträge und Versicherungsfragen, den Neuabschluss des Leihvertrags Bernhard Heiliger etc.

Diese Aufgabe ist abgeschlossen.

## 2. Jahresrechnungen und Prüfungen

Die Jahresrechnungen 2003 – 2006 wurden erstellt und am 16.1.2007 von Herrn Dr. Böckmann als dem von Ihnen gewählten Rechnungsprüfer geprüft und ohne Beanstandungen bestätigt.

Das Vereinsvermögen belief sich per 31.12.2006 auf 12.322,62 €.

## 3. Steuer und Gemeinnützigkeit

Die Jahresrechnungen 2003 – 2006 sowie der Aktivitätenplan 2007 wurden dem Finanzamt Heidelberg vorgelegt.

Wir haben am 22.1.2007 einen Freistellungsbescheid zur Körperschaft- und Gewerbesteuer für die Jahre 2003 – 2006 erhalten. Somit können wir jetzt für die Jahre 2007 – 2009 im Falle von Spenden die jeweiligen Zuwendungsbestätigungen ausstellen.

#### 4. Reinigung der Skulpturen

Im Mai werden die Skulpturen von unserem Beiratsmitglied und Bildhauer Hartmut Stielow fachgerecht gereinigt und – soweit notwendig – neu aufgesetzt.

#### 5. Herrichtung der Wege

Auch die Wege des Skulpturenparks werden im Mai durch das technische bzw. gärtnerische Personal der Orthopädischen Universitätsklinik hergerichtet, soweit dies erforderlich ist

### 6. Spender- und Sponsoren-Tafel sowie Künstler-Tafel

Wir werden in Kürze in der Eingangshalle des Cotta-Hauses je eine Tafel für unsere größeren Spender und Sponsoren sowie für die ausleihenden Künstler anbringen, um unseren Dank auszusprechen. Die Vorbereitungen laufen.

#### 7. Aktivitätenplan 2007

Neben den vorgenannten Punkten sowie Ziffer 8 dieser Mitglieder-Information wird der Höhepunkt unserer Aktivitäten eine Ausstellung von 8 – 10 großen Arbeiten des bedeutenden schweizerischen Malers und Bildhauers Gottfried Honegger sein, die ab Ende Juni / Anfang Juli 2007 für etwa 6 Monate auf dem Klinikgelände eröffnet werden soll und zwar aus Anlass des 90. Geburtstags des Künstlers, dessen Werk in Europa und Amerika in zahlreichen Ausstellungen gezeigt wurde. Gottfried Honegger wird zu diesem Anlass nach Schlierbach kommen.

Zur Vernissage, die an einem Sonntagvormittag in der 2. Hälfte Juni oder am 1.7. vorgesehen ist, werden wir Sie frühzeitig einladen und hoffen sehr, dass Sie dann teilnehmen können.

Natürlich werden wir auch unsere Kontakte zur Stadtverwaltung und zum Heidelberger Verkehrsverein neu knüpfen. Dem neuen Oberbürgermeister Dr. Würzner habe ich geschrieben und in Nachfolge der ehemaligen Oberbürgermeisterin Weber, der ich gedankt habe, die Schirmherrschaft für unseren Verein angetragen.

Auch mit der Presse werden wir – insbesondere im Vorfeld der Honegger-Ausstellung – in Verbindung treten, um den Bekanntheitsgrad des Skulpturenparks Heidelberg zu fördern.

## 8. Mitgliederwerbung

Wir haben seit unserer Mitgliederversammlung am 31.10.2006 drei neue Mitglieder, so dass wir nun 16 Mitglieder sind.

Ich habe in den vergangenen beiden Tagen an 60 Unternehmen, Stiftungen und Persönlichkeiten Heidelbergs und der Metropolregion Rhein-Neckar persönliche Briefe geschrieben, um sie für eine Mitgliedschaft zu gewinnen. Ich bin zuversichtlich, dass es uns gelingen wird, unsere Mitgliederbasis deutlich zu verbreitern.

## 9. Haushaltsplan 2007

In der Anlage übersende ich Ihnen den vom Vorstand am 6.2.2007 verabschiedeten Haushaltsplan 2007 (Fassung 13.2.2007).

#### 10. Jahresmitgliederversammlung 2007

Die Versammlung ist für Herbst 2007 geplant und zwar vorzugsweise im November in der Orthopädischen Universitätsklinik in Schlierbach. Eventuell wird sie sich mit einer Finissage der Honegger-Ausstellung verbinden lassen. Ich werde Ihnen in Kürze den Termin mitteilen.

Ich möchte diesen Brief mit der Bitte schließen, dass Sie Ihrem Verein gewogen bleiben und unsere Vorstandsarbeit weiterhin mit Rat und Tat begleiten. In diesem Sinn sind wir natürlich auch jederzeit für Anregungen dankbar.

Mit herzlichen Grüßen